

Estocolmo, 16 de noviembre de 2021

El Grupo LeDap adquiere MejorSet – el fabricante líder de pistas de Pádel

El Grupo LeDap ("LeDap") anuncia hoy la adquisición de MejorSet, un fabricante de pistas de Pádel líder mundial y proveedor oficial de pistas para la Federación Internacional de Pádel.

La actividad principal de LeDap se centra en la operación de centros de Pádel. Con la adquisición de MejorSet, LeDap amplía sus actividades en del mundo del Pádel para incluir la fabricación de pistas y así convertirse en un impulsor activo en el desarrollo y la innovación de las pistas, además de garantizar que haya suficiente suministro para apoyar el crecimiento del deporte.

Pontus Gustafsson, CEO de LeDap: "Esta es una adquisición importante y altamente estratégica. Al dar la bienvenida a MejorSet en la familia, aseguramos el suministro de pistas de alta calidad para nuestros planes de expansión global. Además, nos permite una estrecha colaboración entre nuestros centros de Pádel, donde los jugadores disfrutan de las pistas todos los días, y el departamento de I+D de MejorSet, para habilitar y acelerar el desarrollo de las pistas del futuro en las que prevemos incluir con el tiempo, por ejemplo, más funciones y sensores digitales."

Aunque MejorSet se convertirá en una parte integrada del Grupo LeDap, la empresa seguirá siendo comercialmente independiente y continuará proporcionando servicios a clientes internos y externos. LeDap también mantendrá su relación con otros fabricantes de pistas de confianza, para mantener una base de proveedores equilibrada que se adapte a las necesidades locales de cada mercado.

Antonio Salles Doña, Fundador y co-CEO de MejorSet: "Estamos muy emocionados de asociarnos con LeDap y formar parte de sus ambiciosos planes para crecer y desarrollar el Pádel. Nos encanta este deporte y como parte del grupo de Pádel más grande del mundo, tendremos los recursos y el apoyo necesarios para llevar MejorSet al siguiente nivel." Ariel Robado García, Fundador y co-CEO de MejorSet, agrega: "Nos apasiona la innovación y el poder desarrollar la próxima generación de pistas. Esperamos colaborar estrechamente con LeDap y con todas las empresas del grupo para que esto suceda." Los Fundadores de MejorSet seguirán invertidos en la empresa como accionistas minoritarios y continuarán impulsando las operaciones del día a día.

Hernan "Bebe" Auguste, Chief Padel Officer del Grupo LeDap: "He pasado la mitad de mi vida en pistas de Pádel, y estoy muy contento de que MejorSet haya elegido asociarse con LeDap. Desde hace casi dos décadas, son conocidos por su capacidad de innovación y

L E D A P



sus pistas de alta calidad que se adaptan tanto a los mejores torneos del mundo como a garantizar una gran experiencia para los jugadores de cualquier nivel."

Como proveedor oficial de pistas de la Federación Internacional de Pádel, las pistas panorámicas de MejorSet se utilizan actualmente en el Campeonato Mundial de Pádel que está teniendo lugar en Doha, Qatar.

Ready. Set. Go. #letsplay

Sobre LeDap

LeDap, establecido en 2021, es un grupo internacional de empresas de Pádel, con presencia en Suecia, Noruega, Finlandia, Dinamarca, Polonia, Estonia, Austria y España. LeDap opera más de 90 clubes con más de 600 pistas de Pádel y tiene como objetivo convertirse en la plataforma líder mundial para impulsar el crecimiento, la innovación, la digitalización y la profesionalización del Pádel. LeDap pretende poner el Pádel al alcance de todos y hará crecer el deporte proporcionando infraestructura e inspiración para todo tipo de jugadores, con la visión de contribuir activamente a hacer del Pádel un deporte Olímpico. LeDap es propiedad mayoritaria de la empresa europea de capital privado Triton.

Sobre MejorSet

MejorSet, establecido en 2002, es un fabricante e instalador de pistas de Pádel de alta gama, pionero y líder a nivel mundial. Con sede en Alicante, España, la Compañía se dedica exclusivamente al desarrollo, fabricación, control de calidad y mantenimiento de pistas de pádel con alcance mundial. MejorSet también opera un equipo interno de ingenieros para el desarrollo de producto, así como instaladores especializados para garantizar instalaciones seguras y confiables. MejorSet ambiciona ofrecer las pistas de Pádel más innovadoras, seguras y de alta calidad del mundo para apoyar el crecimiento de este deporte.

Con amplia experiencia en la construcción de instalaciones deportivas, la empresa está especializada en estructuras metálicas y cristalería. MejorSet ofrece una gama completa y fue el primer fabricante de pistas de Pádel en introducir pistas sin elementos estructurales en las paredes de cristal. Estas pistas panorámicas permiten una visión ideal para partidos televisados y son el nuevo estándar en los principales eventos de Pádel en todo el mundo. La empresa cuenta con una dilatada experiencia como proveedor oficial del World Padel Tour durante varios años y, desde 2021, MejorSet es el proveedor oficial de pistas de la Federación Internacional de Pádel.

Contacto de prensa

LeDap

Oscar Karlsson

Phone: +46 70 962 78 42

Email: press@ledap.com